



## Yo le tengo un enorme respeto a Santiago Creel: Xóchitl Gálvez

Tras registrarse como aspirante a candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez resaltó que puede ser presidenta debido a que su carrera política no está marcada por la corrupción. Mando un mensaje a Santiago Creel. “Yo le tengo un enorme respeto a mi querido Santiago Creel, él fue el que me invitó a ser candidata en Miguel Hidalgo. Él me dijo: ‘Vente a la Miguel Hidalgo’. Pues dije: ‘Hidalgo, Miguel Hidalgo, pues se parecen’. Yo le quiero decir desde aquí que le reconozco, que le respeto, que él va a hacer su lucha; tiene todo el mérito para hacerlo, es un hombre de ley, es un hombre de instituciones, es un hombre que ha trabajado por México”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGHTa0l2D%5FUf1ak&id=75F18D3264FEE48F%215362&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>